

AGENDA PARA EL CAMBIO



Comunicado N°: 201



Presentada la I Feria Artesanal y Muestra de Manualidades 'Nicolina Castro'

Esta iniciativa busca destacar el talento de los artesanos del municipio además de fortalecer el sector desde el punto de vista económico y organizativo.



Con la presencia de María Lucía Castrillón Simmonds, gerente de Propaís; Álvaro Montilla, enlace regional Cauca de Artesanías de Colombia; el gobernador del departamento del Cauca, Óscar Rodrigo Campo Hurtado; la gestora social del municipio de Popayán, Mariela Escobar Ortega; miembros del gabinete municipal y varios artesanos de la región; el alcalde de Popayán, César Cristian Gómez Castro, realizó la presentación y acto de lanzamiento de la Primera Feria Artesanal y Muestra de Manualidades 'Nicolina Castro'.

Este importante evento que se desarrollará en el parque Francisco José de Caldas del 3 al 6 de noviembre próximo, busca entre otros fines aportar a la economía del sector artesanal y mostrar a la región y al país productos de calidad e incentivar el arte de Popayán y el Cauca con la creatividad y la originalidad que caracterizan a sus artesanos de esta región del país.

“A través de este evento queremos darle un mayor estatus al trabajo de nuestros artesanos tratando de que sus productos puedan alcanzar no solo mercados nacionales sino también los internacionales. Además buscamos generar una mayor dinámica económica en nuestro municipio a parte de lo cultural y de la integración que suscitaremos alrededor de la feria, pretendemos que también se convierta en otro atractivo turístico en el calendario anual de nuestra ciudad. Estamos trabajando unidos con el gobernador que anunció la conformación de un centro de artesanías y manualidades para consolidar esta idea”, expresó el alcalde Gómez Castro.

La feria contará con la participación de más de 100 expositores, habrá rueda de negocios, conferencias y talleres, producto artesanal invitado, presentaciones artísticas y culturales y los reconocimientos 'Excelencia artesanal y de manualidades Nicolina Castro' y 'Vida y obra artesanal y de manualidades Nicolina Castro'.

La convocatoria estará abierta desde hoy, lunes 5 de septiembre de 2016, hasta el próximo 30 del mismo mes. Las inscripciones y requisitos de participación se recibirán a través del correo electrónico: prensa@popayan-cauca.gov.co o por correo físico en la Oficina de Prensa y Comunicaciones de la Alcaldía de Popayán, primer piso.

Requisitos de participación

- Formulario de solicitud completamente diligenciado y firmado por el artesano o representante del taller artesanal o comunidad artesanal. El formulario estará disponible en la página www.popayan.gov.co
- Fotocopia de la cédula de ciudadanía de la persona representante que aparece en el formulario de inscripción.
- Certificado de antecedentes fiscales, judiciales y disciplinarios.
- Propuesta digital con fotografías de los productos que desea comercializar.
- Listado de precios de los productos con los que participará y capacidad de producción.
- Enviar marca de su negocio en jpg, pdf o Illustrator.

.- Máximo dos vendedores por stand.

Positivo balance tras recolección de elementos inservibles en Los Sauces

La actividad, liderada por la Secretaría de Salud de Popayán, tenía como objetivo prevenir enfermedades transmisibles por vectores como dengue, chikungunya y zika.



Desde las 8:00 de la mañana del pasado sábado, y hasta horas del mediodía, funcionarios adscritos a la Secretaría de Salud de Popayán, adelantaron una jornada de prevención y educación con la comunidad del barrio Los Sauces (Comuna 5), oriente de Popayán, relacionada con el control y prevención de enfermedades transmisibles por vectores como dengue, chikungunya y zika.

La actividad, en la que se entregaron volantes puerta a puerta, con información que abarca detalles de este importante tema, se complementó con la recolección de materiales inservibles como llantas, botellas, balones, recipientes y demás elementos

inutilizados, que podrían convertirse en nichos de acumulación de agua donde se reproducen los mosquitos transmisores.

María Angélica Jordán, ingeniera ambiental y sanitaria, de la Secretaría de Salud del Municipio, dijo que la actividad resultó muy provechosa, y a la vez destacó el hecho de que la comunidad atendiera la convocatoria y poco a poco se pudiera recolectar una considerable cantidad de elementos con cuya disposición final se evitará que sigan proliferando mosquitos que podrían contagiar citadas enfermedades.

“Nos han colaborado mucho, iniciando por el presidente de la Junta de Acción Comunal, Guillermo Burgos, quien hizo el perifoneo durante todos estos días”, señaló la funcionaria.

Los elementos recolectados fueron evacuados en un vehículo de ServiAseo S.A. E.S.P.

Se posesionaron madres líderes de Más Familias en Acción, de las comunas 7 y 9

El evento fue liderado por la Secretaría de Gobierno de Popayán a través de la iniciativa gubernamental Más Familias en Acción.



La Institución Educativa 'José Eusebio Caro', en el occidente de la capital caucana, fue la sede de la Asamblea de Más Familias en Acción, comunas 7 y 9, evento llevado a cabo el sábado 3 de septiembre entre las 9:00 de la mañana y la 1:00 de la tarde.

En la actividad, realizada por la Secretaría de Gobierno de Popayán, a través del Programa Más Familias en Acción, se instaló la Primera Asamblea General de esta iniciativa para las Comunas 7 y 9 de esta capital, donde las familias beneficiarias le dijeron Si a la Paz a través de vistosas presentaciones culturales. Acto seguido se posesionó a las madres líderes de estas comunas.

Participaron en el desarrollo de la asamblea, el secretario de Gobierno del Municipio, César Augusto Sánchez Daza, el Secretario Privado, Ricardo Montilla, y Carlos Raúl Pardo, en representación del Departamento para la Prosperidad Social (DPS), junto a más de 300 madres y padres líderes del citado sector.

"Muy importante porque posesionamos a más de 72 madres líderes, que significa la representación de las mujeres cabezas de familia que han sacado adelante a sus familias; y lo más importante, de que estamos cumpliendo las metas que nos propusimos con el señor Alcalde", dijo al respecto el secretario de Gobierno de Popayán, César Augusto Sánchez Daza.

De acuerdo con el funcionario, en enero de este año se inició con 18 mil familias en acción, y a la fecha son cerca de 22 mil 500, las familias que hacen parte de este programa gubernamental.

Gran jornada de oferta institucional en el barrio La Campiña

La Secretaría de Gobierno lideró la actividad, que contó con el apoyo de la Secretaría de Salud Municipal, del Ejército, la Policía Metropolitana, y otras instituciones del orden local.



Con una activa participación de la comunidad, el sábado 3 de septiembre se llevó a cabo en la plazoleta del barrio La Campiña, sur de Popayán una jornada integral de intervención comunitaria, liderada por la Secretaría de Gobierno Municipal, a través de los programas Diversidad Sexual LGBTI, Asuntos Afrodescendientes, Comisaría de Familia, y Red Unidos.

Igualmente se contó con el apoyo del Área de Zoonosis, de la Secretaría de Salud de Popayán, (que coordinó la vacunación de perros y gatos en el sector), del Ejército Nacional, la Policía Metropolitana de Popayán, el Instituto Colombiano de Bienestar Familiar ICBF, de Comfacauca, (que se vinculó con el servicio de peluquería gratuita), y de estudiantes de los programas de Artes Plásticas y Diseño Gráfico de la Universidad del Cauca, que pintaron un colorido mural en la entrada del citado barrio.

De acuerdo con el secretario de Gobierno de Popayán, César Augusto Sánchez Daza, estas jornadas, además de permitir momentos de sano esparcimiento con la

comunidad, también se convierten en espacios para conocer de primera mano sus necesidades, y así establecer rutas de trabajo para la solución a estas problemáticas.

Agregó que estas intervenciones también permiten que la ciudadanía conozca lo que ofrece la Administración Municipal y sus distintos programas, para que así puedan adelantar sus trámites, requerimientos y solicitudes de una manera efectiva.

Por su parte Efrén Valenzuela, presidente de la Junta de Acción Comunal del barrio La Campiña, resaltó la presencia institucional en su comunidad e invitó a que se continúe apoyando a los jóvenes brindándoles alternativas para que puedan estudiar, capacitarse, o tener la oportunidad de practicar un deporte, y se alejen de flagelos como la drogadicción y el pandillismo.

Iniciaron mejoras en señalización vial para Popayán

Carrera 9 sector El Tablazo, paso peatonal frente a Campanario C.C. y resaltos del barrio Antonio Nariño, desde la calle 15N hasta la calle 18 N, Hotel San Matín y Boulevard Rose, algunos de los sectores que serán intervenidos.



En su propósito de mejorar la seguridad vial, la Administración 'Vive El Cambio' a través de la Secretaría de Tránsito y Transporte de Popayán, inició la demarcación horizontal de las señales de pare, cebra y reductores de velocidad, en varios sectores de la zona norte de la ciudad.

Con una inversión en insumos que supera los 27 millones de pesos, los trabajos iniciaron sobre resaltos de Palacé calle 27 Norte y un solo carril de Carrera 9 sector El Tablazo. Para hoy lunes 5 de septiembre los trabajos continuarán en la Carrera 9 sector El Tablazo, el paso peatonal frente a Campanario C.C., resaltos del barrio Antonio Nariño, desde la calle 15N hasta la calle 18 N, Hotel San Matín y Boulevard Rose.

"Nuestro propósito es mejorar la señalización de Popayán de cara a la seguridad de los ciudadanos en general, y para ello también necesitaremos del apoyo de líderes y comunidades, cuando lleguemos a las diferentes comunas donde se priorizarán los sitios más críticos y peligrosos para los conductores y transeúntes.", dijo el secretario de Tránsito y Transporte de Popayán, Roberto José Díaz López.

Según el estudio del Plan Maestro de Movilidad el 60 % de la ciudad no cuenta con la adecuada señalización vial, mientras que un 20 % de la demarcación es irregular y solo el 20 % restante es adecuado, situación que espera mejorarse con los trabajos propuestos de la Administración Municipal.

Nuevas convocatorias para el subsidio de adulto mayor

Desde el 7 hasta el 30 de septiembre la Secretaría de Salud de Popayán estará recibiendo documentos y requisitos para hacer parte de este programa nacional.



Tras los resultados positivos en ejecución y cumplimiento del programa de subsidio del adulto mayor, liderado por la Secretaría de Salud Municipal y operado por el Consorcio Colombia Mayor, se abre una nueva convocatoria para hacer parte de este programa del Ministerio del Trabajo. A partir del 7 hasta el 30 de septiembre en las instalaciones de la Secretaría, se recepcionarán documentos y requisitos necesarios.

Iris Santiago Sánchez, secretaria de Salud Municipal, invitó a los adultos para que conozcan los beneficios de este programa y se inscriban. "Hacer parte de este proceso no solo los beneficia económicamente, ya que también se realizan actividades lúdicas, recreativas, deportivas, y demás. Espero que nuestros abuelos hagan llegar sus documentos durante este mes a la oficina de Adulto Mayor que queda en nuestra dependencia", expresó.

Los requisitos necesarios para este trámite son: llevar la fotocopia ampliada al 150%, puntaje del Sisben, cumplir con los rangos de edad (mujeres 54 en adelante y hombres 59 en adelante), y hacer la diligencia de manera personal.

Se espera que con esta nueva convocatoria de este subsidio se amplíe la cobertura de adultos mayores, teniendo presente que la finalidad es mejorar la calidad de vida de cada ciudadano perteneciente a este sector.



Vive el
CAMBIO

COMUNICADO DE PRENSA

Comunicado N°: 201

Alcaldía de Popayán
Oficina Asesora de Prensa y Comunicaciones